
Questions  du groupe  " Ensemble Pour Pertuis " 
Conseil Municipal du 17 11 2010

En septembre 2010, une délégation de notre ville jumelée  d' Herborn devait venir à 
Pertuis, mais au dernier moment celle ci à annulée sa venue et le 
programme supprimé.
A ce jour qu'en est il de la situation, de nouveaux contacts ont ils été engagés avec 
la Mairie d'Herborn ?. Que devient le comité de jumelage Pertuis-Herborn, sachant 
que le bureau est démissionnaire , ainsi que le devenir de celui-ci. Comment vont se 
dérouler les prochains échanges entre nos deux villes amies depuis 41ans ?

Lors d'une visite de quartier , il nous a été signalé  par des riverains de la rue de la 
Tour que le gendarme couché ( ralentisseur en pavés ) était source de nuisances  
sonores  et que son efficacité était remis en cause. A ce jour qu'en ai t il de votre 
promesse électorale non tenue.
 
 

Dans notre cité de nombreuses antennes d'organismes publics ( centre des impots, 
sécurité sociale...) sont déménagés du coeur de la ville pour être installés  à 
l'extérieur du centre, en zone, endroit éloigné et difficile d'accès pour certaines 
personnes. Qu'allez-vous faire pour mettre fin à l'appauvrissement du centre ville.
 

 La gare routière connait une forte fréquentation, et de nombreuses personnes 
arrivent à pieds du centre ville. Un manque d'éclairage et un éclairage 
insuffisant rend l'avenue Pierre Semard dangereuse pour les piétons, sachant qu il 
y a un trafic de voitures et  de bus assez important.               
Serait il possible de rendre le parcours de l' usager plus sécurisé  par un éclairage 
public plus efficace et plus important ? 

L'Association des Riverains de Pertuis Est ( ARPE ) s'interroge, légitimement, sur 
l'implantation d'une aire d'accueil pour les Gens du Voyage sur les terres agricoles 
du quartier des Aubettes.
Ainsi, une exploitation agricole de 13 hectares, en pleine expansion, va être 
amputée de 2 hectares 1/2 pour la réalisation de cette aire.
Le coût de ces travaux communautaires est estimé, au minimum, à 3.500.000 € ; 
sachant que ce lieu, pressenti par la municipalité, est dépourvu de réseaux de 
viabilité, très éloigné du centre ville, sans transport en commun, situé dans une 
zone de protection paysagée de la ZPPAUP, en bordure d'un massif boisé soumis au 
régime torrentiel de L'Ebrette.
L'ARPE conscient de l'aspect social et sanitaire de ce projet souhaite la constitution 
d'un groupe de travail, à caractère consensuel, dans la recherche de solutions pour 
l'implantation de cette aire accueil.



En accord avec l'ARPE et dans le respect des critères de la loi du 05 juillet 2000, 
nous vous demandons de renoncer à la procédure d'expropriation qui frappe ce 
propriétaire foncier de cette zone agricole; d'organiser ce groupe de réflexions qui, 
par la négociation, la concertation trouvera des emplacements susceptibles de 
convenir à ce projet, et à moindre coût pour le contribuable.
Il est nécessaire que la Communauté du Pays d'Aix, maître œuvre et financeur, que 
la commune de Pertuis qui a la maîtrise du droit du sol, que l' ARPE et d'autres 
associations de quartiers se retrouvent autour de la table de négociations pour 
mener à bien ce projet.
Mr. Le Maire quelles sont vos propositions et vos intentions sur ce dossier ?
 
 
Suite a notre visite de quartier, des riverains de la place Murette, se plaignent de la 
présence constante de groupes
perturbant la vie normale du quartier. La prévention de l'équipe municipale 
précédente étant aux oubliettes, qu'allez-vous mettre en place pour palier à cette 
nuisance ?


